



## Jorge Drexler

Jorge Drexler es un cantante y compositor uruguayo con una larga trayectoria profesional vinculada a la música y las artes. Durante su carrera, ha grabado trece discos de estudio y ha ofrecido conciertos por toda Iberoamérica, “el mayor regalo que me dio la música”, asegura.

Compositor y músico desde 1989, en 2005 Jorge Drexler adquirió mayor notoriedad a nivel popular al recibir el Premio Oscar por la canción “Al otro lado del río”, perteneciente a la película Diarios de motocicleta (Walter Salles, 2004), convirtiéndose así en la primera canción en español de la historia que recibe este galardón. Recientemente ha sido galardonado con tres Latin Grammy (2018) por su último álbum, "Salvavidas de hielo" (2017), un disco basado íntegramente en la sonoridad de la guitarra.

En Jorge Drexler recayó la primera charla TED en español: Poesía, música e identidad. Adicionalmente ha dirigido un ballet, ha sido pregonero de los carnavales de Cádiz, ha actuado en películas, convirtiéndose en uno de los artistas más versátiles en ambos lados del atlántico.

Es Embajador Iberoamericano de la Cultura desde 2016, aunque prefiere otros términos para denominarse: "Me siento muy orgulloso de que me hayan nombrado embajador, aunque siempre añado que no tengo ninguna formación diplomática. Más que un embajador, soy un paseante y un tendedor de puentes", afirma Drexler.